

Residentes cubanos en Panamá condenan injerencia de EEUU en el país del istmo



Foto: PL

Ciudad de Panamá, 11 feb (RHC) La Asociación Martiana de Cubanos Residentes en Panamá (Amcrp) condenó este martes la injerencia de Estados Unidos en el istmo como parte de las amenazas del presidente Donald Trump.

En un comunicado, la agrupación rechazó cualquier intento de ejercer presiones, derivadas de la más reciente visita del secretario de Estado. Marco Rubio, y el afán de la Casa Blanca de retomar el control del Canal de Panamá, bajo influencia de China, según argumentan.

Esa política, señala el mensaje de la Amcrp, tiene el objetivo de disponer, en beneficio económico ajeno, infraestructuras que son y deben permanecer al servicio exclusivo del pueblo panameño.

“El Canal de Panamá es, ha sido y será siempre panameño. Esta obra monumental, símbolo de la lucha y el esfuerzo de un pueblo soberano, no puede ser objeto de intereses extranjeros que buscan socavar la independencia y la dignidad de Panamá”, remarca el documento.

En su declaración, la Amcrp hizo un llamado a la comunidad internacional a demandar el respeto a la integridad y la voluntad del pueblo panameño, y a repudiar cualquier forma de intromisión que atente contra su independencia y desarrollo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376352-residentes-cubanos-en-panama-condenan-injerencia-de-eeuu-en-el-pais-del-istmo>



Radio Habana Cuba